
UN SEÑOR COMO DIOS MANDA

La obra musical que os presentamos está basada en el libro de cortés "Un Señor como Dios manda", de donde hemos tomado el título y nos hemos inspirado, ha sido íntegramente realizada (diálogos y música) por el grupo Aral.

Se trata de una aproximación a los dichos y hechos de la persona de Jesús, que sigue vivo entre nosotros y que hoy, como entonces molesta a los poderosos de este mundo porque Él siempre está entre los pequeños.

Bueno, aquí está el resultado de unos cuantos ratos de trabajo, por si os puede servir; no creemos que haya mucho nuevo, si acaso algún personaje extraño o algún matiz peculiar, fruto de nuestra forma de vivir la fe.

De todas formas, recomendamos a todos un libro que hemos utilizado mucho y que es infinitamente más sabroso que esta obra. Sus autores son: Mateo, Marcos, Lucas y Juan.

Su nombre: "La buena Noticia". Es francamente bueno- como dice la radio-

¿No les parece que han llamado a la puerta?